

12. Juni 2012

Anwaltskanzlei Lenné im NDR

Rechtsanwalt Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht, war heute wieder als Experte im Radio gefragt. Thema im Gespräch mit dem Journalisten Jürgen Webermann war die Schließung der Postbank Finanzberatung AG und die Beratungsmethoden des Finanzvertriebs.

Die Leverkusener Kanzlei vertritt mehrere geschädigte Kunden der Postbank, denen riskante Hotelfond-Anteile in Südafrika als sichere Produkte verkauft worden waren.

[Lesen Sie den Beitrag hier.](#)

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)